
 

 

Comunicato Stampa 

Nell’aula magna dell’I. T. C.  “Leonardo da Vinci” di S. Maria Capua Vetere, il giorno 

26 maggio 2011l’Università delle Tre Età ha concluso l’Anno Accademico 2010-2011. 

La serata ha avuto inizio con la relazione del Presidente, dott. Antonio di Rienzo, il 

quale ha tracciato le linee fondamentali per l’anno accademico 2011 - 2012 dopo di 

essersi compiaciuto per i risultati ottenuti nell’anno accademico appena trascorso. 

La Direttrice dei Corsi,prof.ssa M. M. Spina, ha illustrato il programma, svolto, che ha 

avuto per tema il 150° Anniversario dell’Unità d’Italia, e, per la parte di sua 

competenza ha delineato le linee guida del programma di studi per il prossimo anno. 

Il Vicepresidente, geometra Santo Giugno, si è soffermato sul passaggio da sezione a 

sede e sui cambiamenti che tale passaggio comporta, ribadendo, altresì, alcuni 

concetti già espressi nell’assemblea generale , richiamando l’attenzione su quei punti 

non definiti ed invitando tutti gli iscritti a partecipare attivamente alla vita  sociale, 

non disdegnando di accettare incarichi all’interno dell’Unitre. 

La serata è proseguita con la presentazione del libro del socio Salvatore Fratta sulle 

strade e le piazze di S. Maria Capua Vetere. Relatore e critico dell’opera è stato il 

prof. Nicola Terracciano: docente, presso la nostra università, di Storia Risorgimentale 

di Terra di Lavoro. 

Per la prima volta tutto il Consiglio Direttivo era dietro il tavolo dei lavori: cosa, 

questa, molto positiva, che ci aiuterà senz’altro a crescere. Mancavano i due 

consiglieri Lucia Vanacore e Salvatore Fratta, che, per motivi personali, non hanno 

voluto schierarsi al fianco del direttivo. Confidiamo in un loro ripensamento per il 

prossimo anno. La manifestazione si è conclusa con la consegna degli attestati di 

frequenza, ed è continuata con i festeggiamenti, in un ristorante della zona, dove si è 

cenato tra canti,  balli, performances  teatrali e tanta allegria. I partecipanti (docenti, 

soci e ospiti: tra cui gli amici dell’A. M. di Bellona che hanno risposto insieme al loro 

presidente all’invito del carissimo Salvatore De Angelis) si sono complimentati per la 

bella serata e per come è stata organizzata, invitando gli organizzatori ad impegnarsi 

affinché serate simili siano realizzate con maggior frequenza. 

                                                 Santo Giugno 
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